



学校だより

ニュース 東六

令和2年5月7日発行
No.2 特別号
仙台市立東六番丁小学校
222-4216

ウェブページ <http://www.sendai-c.ed.jp/~touroku/>

この時間を大事に！

校長 木越 研司

こんにちは。5月になりました。相変わらずみなさんの顔が見えないもどかしさを感じながら、校庭の桜の緑が日に日に濃くなっていく様子を校長室から眺めています。

先日知り合いの方からこんなメッセージが送られてきました。

「公園で小6の息子と犬が走り回っている姿をぼうっと見ていました。これから先は忙しくなっていくんだらうなと思うと、とても貴重な時間に思えました。」

確かに、このような状況にならなければ小学校6年生の男の子とお母さんが一緒に公園で過ごす時間は、なかったのかもしれない。まして来年中学生になれば、お母さんと一緒に公園に行くなんてことは、まずないでしょうからね。

何かと制限がかかった生活になり、ストレスがたまることが多いかと思えます。ことだけいっつもと違う生活になれば、心も体も普通ではいられないのは仕方がないこと変えてみてくださいます。子供たちにとっても保護者のみなさんにとっても、何か大事なことが見つかると思います。親子で料理を試してみたり縄跳びに挑戦してみたり、黙って一緒に読書をするなど、何か楽しいことを考えて、こういうときだからこそ前向きになれるような時間を過ごしてほしいと思います。

戦う相手はウィルスです。誰かに文句を言っても始まりません。この状況を賢く乗り越える工夫をしていきましょう。保護者のみなさんもどうぞご自愛ください。

児童のみなさん、毎日規則正しい生活を送っていますか。特に「早寝・早起き・朝ごはん」は大切です。みなさんが元気に過ごしているかとても気になっています。学校がはじまったら、校門で待っています。元気なあいさつを聞かせてください。ぜひそれまで健康に気をつけて生活してくださいね。

ところでみなさん、4月29日の「昭和の日」について、分かりましたか。昭和の日はもともと昭和天皇の誕生日で「天皇誕生日」だったのです。その後「みどりの日」になり、2007年（平成19年）から「昭和の日」になりました。そこで1問！NHKのアナウンサーは「ゴールデンウィーク」のことをなんて言っているのでしょうか？

おしらせ

<新1年生が3クラス編制になりました>

2クラス編制で準備を進めていた新1年生ですが、転入児童があり、3クラス編制となりました。新1年生の保護者の皆様には、別途お知らせしています。

<学校 Web ページを更新しています>

学校からのお知らせや、各学年に応じた課題等について、学校 Web ページにてお知らせしています。また、臨時休業中の学習や体力作りに活用できるサイトへリンクできるようにしています。ご活用下さい。

<もし心配なことがあれば・・・>

子供たちやご家族の様子はいかがでしょうか。健康状態、生活の様子などご心配なことがあれば、学校へのご連絡をお願いします。なお、万が一、子供たちやご家族に発熱等の症状が出たり、診断されたりした場合には、速やかにご連絡をお願いいたします。

東六番丁小学校 TEL 022-222-4216 (担当：教頭)

※校納金の第1回振替日が5月27日となります。